
El Cabildo insiste en el déficit que tiene la Isla en saneamiento 
Pino de León señala que entre 2007 y 2010 se seguirá trabajando para paliar este 
problema 
 

El Cabildo de Tenerife insistió ayer en el déficit que tiene la Isla en materia de 
saneamiento, por lo que el próximo Plan de Cooperación 2007-2010 con los 
ayuntamientos de la Isla, apuntará a paliar este problema. 

 
Así lo aseguró ayer la consejera delegada de Cooperación y Vivienda, María del 

Pino de León, quien recordó que la corporación insular "hace mucho tiempo que lo 
viene diciendo". En cualquier caso, aclaró que este asunto "es competencia municipal y 
el Cabildo no tendría que gastarse ni un solo duro y sin embargo lo hace y contribuye a 
su solución". 

 
Pino de León informó de que en el próximo ejercicio se concluirán 15 obras de 

saneamiento interior de núcleos urbanos, actualmente adjudicadas y se programarán 
otras 10 actuaciones nuevas. De esta manera, "se conseguirá que el Plan 2000-2006 se 
ejecute en su totalidad". También añadió que muchas de las actuaciones cuentan con 
financiación de otros organismos, como el Consejo Insular de Aguas, aunque también 
se espera contar con el apoyo de otras administraciones como la Unión Europea y el 
Gobierno de Canarias. 

 
La consejera insular manifestó que las nuevas obras fueron aprobadas con el 

consenso de todos los ayuntamientos. No obstante, manifestó que "a muchos de ellos les 
gustaría que este dinero se destinara a obras más vistosas". Asimismo, reconoció que 
"somos los más deficitarios de España aunque con las inversiones de este plan y el 
siguiente esperamos equipararnos a otras comunidades autónomas", declaró. 

 
Pino de León estuvo acompañada por los consejeros de Carreteras y Transportes, 

Medio Ambiente y Paisaje y Planificación y Turismo, Lorenzo Dorta, Wladimiro 
Rodríguez Brito y José Manuel Bermúdez, respectivamente para informar acerca del 
presupuesto en políticas territoriales del Cabildo en 2006. Este último destacó que otra 
actuación destacada será la remodelación de la plaza de España. Afirmó que en febrero 
se sabrá cuál será la contrata que realice la obra, que es de gran complejidad y en la que 
también están implicados el Ayuntamiento capitalino y la Autoridad Portuaria. 
 


